

Toute la famille
a l'immense chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre DESARZENS

Il s'en est allé en douceur, au soir du 27 décembre 2018,
dans sa 93^e année. Il a rejoint son épouse tant aimée Antoinette.
Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité en la Chapelle St Roch
à Lausanne.

Nous remercions chaleureusement l'ensemble du personnel
de la Résidence La Girarde à Epalinges.

Domiciles de ses enfants : Catherine Henzmann-Desarzens,
Linn 46, 5225 **Bözberg** (AG),
Olivier Desarzens,
Chaumière 12, 1565 **Vallon** (FR).

*Notre Papi bien-aimé restera
à jamais dans notre cœur.*